

«Asturias tiene un comercio muy robusto», asegura el Principado en la apertura de Femex

El alcalde de San Martín destaca que más de cien empresas se han sumado ya a la versión digital del certamen, que durará todo el año

Andrés Velasco
Blimea (San Martín)

Hacer más robusto el sector comercial de San Martín del Rey Aurelio. Ese es el objetivo, según el alcalde, el socialista José Ramón Martín Ardines, de la Feria de Muestras y Exposiciones (Femex), que se inauguraba en la mañana del viernes, después de una semana cargada de actividades. Además del evento físico, el municipio ha apostado por una feria virtual en la que ya hay más de un centenar de comercios, y que se mantendrá durante todo el año como apuesta del gobierno local para impulsar «un sector comercial que sea más digital».

Al acto oficial de apertura asistió el director general de Comercio, Julio Zapico, que aprovechó para asegurar que «hay que poner en valor esta feria que no por estar consolidada, deja de innovar». Hacía referencia el responsable regional a la vuelta de tuerca que ha registrado Femex este año, con una semana complementaria de actividades «que se remata con un evento ferial». González Zapico apuntó que «tenemos un sector comercial muy robusto en Asturias, con más 12.000 establecimientos que genera más de 10.000 millones de euros al año y en el que trabajan más de 67.000 hombres y mujeres, de los que un tercio son autónomos».

El Alcalde, por su parte, indicó que «además de la feria de expositores, la de este año está siendo una feria de experiencias, que valoramos muy positivamente». Quiso destacar Martín Ardines la parte virtual del certamen, un portal al que se han adherido más de cien negocios concejo pertenecientes a todos los sectores y que «supone un escaparate de los comercios y empresarios de San Martín, que no solo va a estar activo durante estos días, sino que lo estará todo el año», indicó.

El regidor aseguró que el gobierno local trabaja para que el sector comercial del concejo sea «robusto». «La población ha descendido en toda Asturias, y también en San Martín, y eso es una realidad. Y por ello tenemos que apoyar a los profesionales, a los empresarios y nuestros autónomos para seguir creciendo y apostando por un comercio más digital», apuntó el regidor.

Tras una entrada acompañados por gaita y tambor, la comitiva oficial realizó una visita por los expo-

Las valoraciones



«Hay que poner en valor esta feria, que no por estar consolidada deja de innovar»

Julio Zapico
Director general de Comercio

«Debemos apoyar a los profesionales para conseguir un comercio más digital»

José R. Martín Ardines
Alcalde de San Martín

sitores. En la feria está, por ejemplo, la tienda «Voltage», un establecimiento textil en el que Dana María Prieto atendía a los visitantes. «Llevamos viniendo casi una década y es una buena manera de darnos a conocer entre la gente que aún no nos ha visitado», aseguraba Prieto, mientras colocaba unos zapatos. «También nos sirve para sacar mucho stock que nos va quedando de otras temporadas, pero fundamentalmente es una forma de darnos a conocer», explicaba sobre la utilidad de participar en la Feria de San Martín.

Unos metros más allá dentro del polideportivo blimeño, Susana Antuña, atendía su expositor, una papelería y tienda de regalos. «Hace dos años que tenemos la tienda y hemos venido los dos», explica esta empresaria, que valoró positivamente la experiencia de su primera participación. «El año pasado estuvo muy bien; en este esperamos algo similar, ya que supone sacar stock de regalos que tenemos parado en la tienda, y usamos la feria como un outlet», apunta. Mientras, varios visitantes observan su material.

Son dos ejemplos de la veintena de stands que los visitantes podrán encontrar en el interior del polideportivo de Blimea, donde se celebra Femex. A partir de hoy, también se podrá disfrutar de una feria de artesanía, que se instalará en la zona del colegio y en el parque de El Florán.



Susana Antuña atiende a dos visitantes a la feria de San Martín en su puesto de regalos. | A. Velasco



El director de Comercio, Julio Zapico, en primer término; a la derecha, el alcalde, José Ramón Ardines, charlando con una niña, durante la visita a la feria de San Martín. | A. Velasco

Española de Cubiertas
TEJADOS NUEVOS DE TEJA
70 €/m² 20 AÑOS DE GARANTÍA
PAGUE EN 24 MESES
PÍDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO
669 448 968 • 625 422 377
www.espanoladecubiertas.es • info@espanoladecubiertas.es

Cocinas TRESSAN
FABRICACIÓN PROPIA
DESCUENTO DEL 10% EN COCINAS,
ARMARIOS EMPOTRADOS Y BAÑOS
Polígono Granda, Siero
www.cocinastressan.com
Telfs.: 985 792 952 - 627 979 037

af Alliance Française
Oviedo
Premio Príncipe de Asturias
de Comunicación y Humanidades 2005

El francés abre tu futuro al mundo

Curso presencial u online
Matrícula abierta

Marqués de Sta. Cruz 11, Oviedo
☎ 985 21 32 34 | afoviedo.com